

L'OURS QUI AVAIT PERDU SA LOUPE

Suite à l'intervention de Lucie Seauve et notre travail sur les animaux de la forêt, nous avons travaillé avec notre maîtresse Maëlys.

Nous avons inventé une histoire : un ours qui a perdu sa loupe.

Nous avons dessiné les personnages sur du papier calque. Nous les avons peints avec de l'encre.

Puis, la maîtresse les a plastifiés.

Grâce à une tablette lumineuse, nous nous sommes entraînés à raconter l'histoire. La maîtresse a enregistré nos voix puis a réalisé un petit film.

Nous avons ensuite invité les parents à venir voir notre film, nous étions très fières de montrer notre travail.

